

草刈りが実施されました

年間を通じて町内の美化を保つため、毎年9月に草刈りを実施してもらっています。合資会社T-Linkさんに依頼して、ポプラ並木・バス通り・ヤマモモ緑地を含む外周道路に繁った雑草を、綺麗に刈り取っていただきました。



シニアデー開催

9月13日（土）草津クレアホールで、シニアデーが開催されました。当日は、桜ヶ丘町内から多くのシニアの方が参加され、湖南消防団の吹奏楽、落語家の公演を楽しめました。



パナソニック「オータムフェスタ2025」

9月20日（土）10時～15時30分 パナソニック株式会社 草津工場で「パナソニックオータムフェスタ2025」が開催され、敷地内に多数のキッチンカーや出店が並び、食堂に設けられたメインステージでは様々なショーが上演されました。



「BKC ウエルカムデー」

10月11日（土）10時～15時 立命館大学構内にて、「BKC ウエルカムデー」が開催されました。当日は、桜ヶ丘町内からも野菜販売、綿菓子販売などの出店を行いました。たくさんの来場者の方で盛況でした。



2025玉川萩まつり」開催

10月18日(土) 10時～14時 玉川萩まつり実行委員会主催による「2025玉川萩まつり」が、玉川小学校で開催されました。当日はあいにくの雨模様となりましたが多数の来場者があり、雨のため開催場所を体育館に移したステージイベントの出演者たちに、多くの観客から暖かい拍手が送られていました。



みんなよつといで！！開催

10月19日(日) 桜ヶ丘ボランティアG「みんな、よつといで」主催で、桜ヶ丘会館和室にて、12時～14時 「ぶた汁だよ！よつといで」が行われました。当日は、多くの方がぶた汁とご飯、コーヒー、紅茶を楽しめました。



- ・ホームページや桜メール(隔月)で情報を発信してまいります。
- ・タイムリーな情報発信ができるよう、デジタル化を進めてまいります。
- ・町内でホットなニュースがございましたらぜひ広報委員までご一報ください。

HP : <http://kusatsu-sakuragaoka.org/>

